

学校法人帯広葵学園

認定こども園

帯広の森幼稚園



令和6年度

園長便り

No.11

令和6年9月19日

園長:伊賀 真美

もりのこ ちからをあわせて エイエイオー! 第27回 運動会

9月14日(土), 第27回運動会が開催され, 子どもたちの笑顔が輝く一日となりました。



開会式

アンパンマン体操

年少



かけっこ



スーパーマリオ & ルイージ!!



もりのこソーラン



年中



スマイル☆ジャンプ



もりのこソーラン



リレー

年長



かけっこ



もりのこソーラン



力を合わせて! ~one team~



かけっこ



閉会式

リレー



We Can Do It!

保護者・地域の皆様のご声援に, 心よりお礼申し上げます。

大成功の陰に PTAの力あり！

第27回運動会が大成功で終わりましたのは、早朝6時半より会場設営をしてくださったり、各競技の「用具」「審判」「出発」係をしてくださったりした、PTA役員およびお手伝いの皆さんのおかげです。また、ご家族の応援や拍手は子どもたちががんばるための大きなエネルギーとなりました。



9/11の用具説明会にもたくさんご参加いただきました。



縦割り保育

帯広の森幼稚園では、<異年齢集団>の中で、子どもたちがお互いにより刺激を受け合い、よりよく育つことを願って<縦割り保育>を行っています。

3回目の今回は、2チームずつ分かれて「スパーク」「はぐくむ」「ミニグリーンパーク」を目指して、お散歩にでかけました。異年齢で手を繋ぎ、楽しそうに園を出発した子どもたち。好天に恵まれ、楽しい活動がたくさんできました。

異年齢による縦割り活動は、年長さんへの憧れや、年中・少さんへの思いやりなども芽生えていく活動です。これからも、年間を通して活動していきます。



光る泥だんご展をご覧ください！

「帯広の森幼稚園」と「つつじが丘幼稚園」の年長さんと、帯広市の姉妹都市、松崎町の「みどりの少年団」が磨き上げた光る泥だんごが帯広市役所に展示されています。依田勉三の故郷、松崎町の伝統技術「なまこ壁」に使われる「漆喰」が泥だんごにも使われています。ぜひ、ご覧ください。（年長さんは24日に見学に行きます。）

期日:9月19日(木)～25日(水)

初日は16:30から 最終日は15:30まで

場所:市役所 1階市民ホール

